

Genf 2015: Subaru mit drei Europapremieren

Mit drei Europapremieren präsentiert sich Subaru den Besuchern des 85. Internationalen Auto-Salons in Genf (3. bis 15. März). Neben dem Sportstouren Subaru Levorg zeigt der japanische Hersteller auch seine neuen Modelle und Forester, jetzt mit Diesel-Boxermotor und der stufenlosen Automatik Lineartronic.

In Japan ist der Levorg bereits seit dem vergangenen Jahr erhältlich. Der Vertriebsstart des Levorg auf dem europäischen Markt wurde für dieses Jahr angekündigt. Der neue Subaru Outback wird ab dem 28. März bei den deutschen Händlern stehen; der Subaru Forester Diesel mit Lineartronic wird ebenfalls ab 28. März 2015 zu einem Einstiegspreis von 32 200 Euro angeboten. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Subaru Levorg.



Subaru Levorg.
